
吹奏楽部を体験した小島音々（石下）さんに伺いま

した。 

Q秀英高校の印象は？ 

A明るそうで部活動を一生懸命やっているイメージ 

Qなぜ、部活体験に参加したのか？ 

A中学生の時、吹奏楽部に所属していたことと、姉

が秀英高校の吹奏楽部に所属してるから。 

Q体験してみての感想 

A先輩方が優しく、活動していて楽しかった。 

Q中学の部活動での 

1番の思い出は？ 

Aコンクールで優勝 

できなかったが、 

皆で楽しくできたこと。 

 8月23日（日）に、つくば秀英高等学校秀英体験会（部

活動編）が開催され、多くの中学生たちが参加しました。 

 今回の体験会を開催した部活動は、硬式野球・ラグ

ビー・陸上競技・男女バスケット、女子ハンド・弓道・

サッカー・バドミントン・吹奏楽・チアダンス・新聞でした。 

 各部活動ともに、本校生徒が中学生に丁寧に体験指

導をし、中学生たちは楽しく活動していました。 

鈴木 祥太②（大穂） 

秀

花

新

聞 
生徒会新聞 

秀英体験会 

部活体験号 

2020年8月23日（日） 

つくば秀英高等学校 

生徒会発行 

編 集 後 記  
 一眼レフカメラをあまり使ったことのな

い中、優しく部員の方が教えてくださり、

とても楽しい体験になりました。写真を

撮る時にどうやって撮ればいいかを考え

るのが楽しかったです。本当に良い体験

になりました。 

田辺雅乃（足立区立花保） 

真剣な表情で答えてくれた 

小島 音々さん（石下）→ 

生徒会発行 

”秀花新聞” 
全国高等学校総文祭 

新聞の部8年連続出場 

 
 
 
 

１面 

・中学生が高校の

部活動体験 

秀英体験会開催 

～部活動編～ 

・吹奏楽部 

・チアダンス部 

・体験会Walker 

キッチンカーより 
 

今回新聞を書いてく

れた中学生たち↓ 
福地 優（並木） 

山口 祐桜（足立・花保） 

田辺 雅乃（足立・花保） 

 

※記事内の〇の中の

数字は学年（ ）は（出

身中学校）になります。 

 

秀  花  新  聞 第1号平成21年創刊つくば秀英高等学校生徒会 2020年8月23日（日） 

 私は文章を書くのが好きなので、

今回新聞部の部活体験に参加させ

ていただきました。 

 新聞を書く上で聞いた事実を書き

留めることだけが大切なのではなく、

読者の興味を引くような話題などを

普段から探すという細やかなことも

大切なのだと知れました。 

山口祐桜（足立区立花保） 

 最初はカメラの使い方が

あまり分かりませんでした

が、優秀な先輩方が丁寧

に指導してくださったので、

デジタルカメラの使い方に

慣れました。 

福地 優（並木） 

吹奏楽部員より 

小島 野々華③（石下）→ 

 この回でしか中学生と会

えないし、ユーフォニアムも

いてよかった。 

 中学生の皆さん、ぜひ秀

英に入学して吹奏楽部に

入ってください。 

受付の様子 

 チアダンス部を体験した東千陽（谷田部東）

さんに伺いました。 

 

Q秀英高校の印象は？ 

A楽しそうなイメージがあります。 

Qなぜ、部活体験に参加したのか？ 

A中学校の友達に誘われて来ました。 

Q体験してみての感想 

A先輩方が優しくて良かったです。 

Q中学の部活動での 

1番の思い出は？ 

Aテニス部での合宿が 

一番の思い出です。 
 
笑顔で取材に答えてくれた 

東 千陽さん（谷田部東）→ 

チアダンス部

の体験風景 

中学生が楽し

そうに振り付

けの練習をし

ていました。 

ハキハキと元気に答えてくれた 

島田さん②（高山） 

←楽器のパートごとに別れて

体験していました。中学生た

ちは真剣に練習していました。 

小島野々華③（石下） 

夫婦で協力して作ってます。 

調理中はとても暑く、何リットルも

水を飲むそうです。 

ケバブ500円（甘口・中から・辛口） 

具材はトルコから輸入したものを使い、

本場の味を再現しています。 

 たまねぎとキャベツのシャキシャキとした食

感がおいしさを引き立てていました。また、ス

パイスの効いた甘じょっぱいソースがとても

美味しかったです。 

田辺 雅乃 

 甘口ダレにしっかりと味付けされた鶏肉と

シャキシャキキャベツの相性が抜群でした。 

山口祐桜 

 包んでいる袋が大きく、中身がこぼれにく

いため、食べやすかったです。ソースとキャ

ベツと鶏肉がそれぞれの味を邪魔せずに、

引き立てあっていました。甘口ソースのおか

げで、さっぱりと食べることができました。美

味しかったです。 

福地 優 

チアダンス部員より 

島田 絵莉②（高山）→ 

 部員が尐ないのに、今回は沢山

の中学生の皆さんが来てくれて嬉

しかったです。 

 秀英高校は、先生と生徒の仲が

良い学校なので、是非来てください。 


